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 Anfragen-Nr.   

 AF-0055/2014  

Anfrage 
Kristin Kretschmer 

DIE LINKE-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Kretschmer - M indestlohn in städtischen 
Gesellschaften  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Zum 1. Januar 2015 kommt es zur Einführung des flächendeckenden Mindestlohnes.  
 
II. Fragestellung  
 
1. In welchen städtischen Beteiligungsunternehmen ändert sich durch Einführung des 

Mindestlohns das Gehaltsgefüge? 
2. In welchen städtischen Beteiligungsunternehmen ist aktuell eine Tarifbindung 

vorhanden? 
3. Wenn es Beteiligungsunternehmen ohne Tarifbindung gibt: Aus welchen Gründen gibt es 

keine Tarifbindung? Wie ist die dortige Gehaltsstruktur? Ist vorgesehen eine Tarifbindung 
aktiv zu unterstützen? 

 
 
 
 
 
 
Kristin Kretschmer 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


